



■ BÉJAR

La Escuela universitaria amplía en septiembre su oferta con el nuevo máster en Ingeniería Industrial

Ha abierto ya la prematrícula y espera alcanzar un máximo de 35 alumnos ■ Se trata de la adaptación de los estudios al plan Bolonia

TEL | BÉJAR

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería industrial iniciará en septiembre una nueva etapa con la puesta en marcha del nuevo máster para los alumnos que finalicen los distintos grados.

El centro ha abierto ya el plazo de prematrícula para esa nueva propuesta formativa, que está restringida a titulados universitarios en grados en Ingeniería como son electricidad, mecánica, electrónica industrial y automática, química industrial, textil y en tecnologías industriales así como a estudiantes y graduados del segundo ciclo de la titulación de Ingeniería Industrial. De hecho, el máster es la consecuencia directa de la adaptación de esos estudios al nuevo modelo de Espacio Europeo de Educación Superior (Plan Bolonia).

El objetivo de la dirección de la Escuela es alcanzar un máximo de 35 alumnos aunque el director del centro, Esteban Sánchez, ha reconocido: "Es difícil que alcancemos esa cifra porque todavía salen muy pocos graduados. En la graduación de este año, los alumnos que han logrado esta calificación han sido aquellos que han aprobado a curso por año. A partir del próximo año, se juntarán estudiantes de más promociones y alcanzaremos un número mayor", concluyó.

Por otro lado, afirmó que la bajada de las matriculas afecta a todas las Escuelas pero afirmó: "Hay familias que ven cómo les merece la pena realizar estudios de estas características porque tienen la garantía de obtener después un trabajo de acuerdo a la titulación universitaria que han

JORNADAS



El centro abre para los futuros alumnos

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogió ayer una jornada de puertas abiertas para dar a conocer sus instalaciones y su oferta académica a los futuros alumnos, que conocieron las aulas y laboratorios de los distintos grados que allí se imparten. | TEL

La oferta afecta titulados en grados en Ingeniería como electricidad, mecánica, electrónica, química...

aprobado". En este sentido, destacó una nueva valoración de las titulaciones técnicas como apuesta para la incorporación laboral y, de hecho, la matriculación ha superado este curso los 400 alumnos: "Están bien atendidos porque no hay sobrecarga".

Finalmente, la dirección de la Escuela ha apreciado un aumento de antiguos alumnos en segundo ciclo debido a que, al estar en situación de paro, han decidido aumentar su formación para mejorar en sus puestos de trabajo o, incluso, para cambiar de empleo.